

# Nogent-sur-Marne veut devenir « Ville-amie des aînés »

Laure Parny | 04 Févr. 2015, 07h00 | MAJ : 04 Févr. 2015, 05h38

Partager

0

Tweeter

6

g+1

0

Share

0

Pin it



Nogent, hier midi. Plus de 750 Nogentais de plus de 65 ans participaient au repas des seniors au pavillon Baltard. **(LP/L.P.)**

[http://www.leparisien.fr/espace-premium/val-de-marne-94/nogent-sur-marne-veut-devenir-ville-amie-des-aines-04-02-2015-4503829.php#xtref=http%3A%2F%2Fwww.google.fr%2Furl%3Fsa%3Dt%24rct%3Dj%24q%3D%24esrc%3Ds%24frm%3D1%24source%3Dnewssearch%24cd%3D1%24ved%3D0CCAQqQIoADAA%24url%3Dhttp%253A%252F%252Fwww.leparisien.fr%252Fespace-premium%252Fval-de-marne-94%252Fnogent-sur-marne-veut-devenir-ville-amie-des-aines-04-02-2015-4503829.php%24ei%3D\\_o3TVOSdLNPhaKuNgOgD%24usg%3DAFQjCNFkubdQIZp0ZWThLxexxfJE\\_epqDg%24bvm%3Dbv.85142067%2Cd.d24](http://www.leparisien.fr/espace-premium/val-de-marne-94/nogent-sur-marne-veut-devenir-ville-amie-des-aines-04-02-2015-4503829.php#xtref=http%3A%2F%2Fwww.google.fr%2Furl%3Fsa%3Dt%24rct%3Dj%24q%3D%24esrc%3Ds%24frm%3D1%24source%3Dnewssearch%24cd%3D1%24ved%3D0CCAQqQIoADAA%24url%3Dhttp%253A%252F%252Fwww.leparisien.fr%252Fespace-premium%252Fval-de-marne-94%252Fnogent-sur-marne-veut-devenir-ville-amie-des-aines-04-02-2015-4503829.php%24ei%3D_o3TVOSdLNPhaKuNgOgD%24usg%3DAFQjCNFkubdQIZp0ZWThLxexxfJE_epqDg%24bvm%3Dbv.85142067%2Cd.d24)

**La toute première ville du Val-de-Marne à décrocher le label de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) Ville-amie des aînés, sera-t-elle Nogent-sur-Marne ? C'est en tout cas l'objectif que se sont fixé tous les élus en charge des seniors.**

**Hier, lors du repas des aînés qui réunissaient plus de 750 Nogentais de 65 ans et plus au pavillon Baltard, un questionnaire a été distribué à chaque invité.**

« Nous avons besoin que vous preniez la parole pour mieux vous connaître et répondre à vos besoins, a insisté Bernard Rasquin, conseiller municipal délégué aux seniors. Parlez-nous sport, transports, loisirs... Et sachez que le fil rouge de cette année, décidé par le conseil des sages, sera l'intergénérationnel entre jeunes et personnes âgées. »

« C'est bien de s'intéresser à nous, commente Jacqueline, retraitée qui se déplace en fauteuil roulant. Je trouve qu'on nous aide déjà beaucoup, par exemple sur les déplacements, mais que ce qui nous manque, ce sont des personnes prêtes à nous accompagner en cas de besoin. »

Chacun des seniors présents hier compte bien se prêter à l'exercice du questionnaire, avec des préoccupations très variées à défendre. « Moi, je pense qu'on a besoin de davantage de sécurité routière, insiste Régine, 73 ans. Il faut qu'on multiplie les sens uniques ou tout ce qui fait ralentir les voitures. » « Il nous manque aussi des équipements tout bêtes pour nous faciliter la vie, ajoute Annie, 70 ans. On réclame tous un distributeur automatique de billets dans le quartier de Plaisance, c'est essentiel au quotidien. »

Un comité de pilotage a été constitué pour instaurer de nouvelles mesures en faveur des seniors dans une ville déjà labellisée Bien vieillir-Vivre ensemble depuis 2011. « Nous voudrions notamment faciliter les projets de cohabitations entre jeunes et retraités, ou même le coaching de jeunes en difficultés par des personnes âgées, précise Jacques Labescat, adjoint au maire chargé de l'écologie humaine et du développement de la cohésion sociale. Nous organiserons même de grandes assises des seniors en mars 2016. »